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Dans le cadre du documentaire réalisé par l’Equipe 21  sur la lutte antidopage, j’ai été
interviewé sur ce sujet important pour le milieu sportif. En effet, j’ai été rapporteur de la
Commission d’enquête parlementaire sur l’efficacité de la lutte contre le dopage qui a
engagé un travail important sur ce sujet.

Vous pouvez retrouver ce documentaire sur le site de l’Equipe 21.

http://www.lequipe.fr/Medias/Actualites/La-lutte-antidopage-une-mission-impossible/609018
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